

Artikel vom 20.09.2021

Senioren-Union Aichach-Friedberg hat neu gewählt

Neuer Kreisvorsitzender im Wittelsbacher Land ist Dr. Wolfgang Hastenpflug



Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko war bei den Neuwahlen dabei und gratulierte Herrn Dr. Hastenpflug zur neuen Aufgabe. Dem früheren Kreisvorsitzenden Paul Dosch dankt Peter Tomaschko für seinen langjährigen Einsatz. Der Abgeordnete betonte, wie beeindruckt er vom großen Engagement der Senioren in unserem Landkreis ist. Gemäß dem Leitspruch der Senioren-Union „Erfahrung gestaltet Zukunft“ ist er überzeugt, auch die Aufgaben der Zukunft gemeinsam zu meistern.